



El trabajo no se ha
detenido este verano y
estamos bien
posicionados para
continuar mejorando la
forma en que nuestras
familias experimentan la
Educación Especial en el
Austin ISD. "



Progreso del plan integral

Evaluaciones durante el verano

Nos complace compartir que completamos 2,707 sesiones de pruebas para 2,103 estudiantes durante el verano. Para ponerlo en perspectiva, durante todo el curso escolar 2022-23 realizamos un poco menos de 5,000. Nuestro objetivo para el verano era evaluar a 2,000 estudiantes. Nuestros equipos realizaron sesiones de evaluación los siete días de la semana durante todo el verano como parte del compromiso de reducir sustancialmente nuestras solicitudes de evaluación pendientes, incluyendo los rezagos. Estamos ganando terreno e impulso a medida que avanzamos hacia el ciclo escolar 23-24.

Desarrollo profesional

A finales de julio, el segundo día de nuestro Instituto de Liderazgo se dedicó a las oportunidades de aprendizaje profesional en torno a la Educación Especial. La Dra. Lee Ann Jung, experta en prácticas inclusivas y autora de Seen, Heard, & Valued (Visto, escuchado y valorado), ofreció nuestro discurso de apertura con el tema del Diseño Universal para el Aprendizaje y más allá. Los líderes escolares y del distrito pasaron el día participando en sesiones adicionales con temas que incluyeron un trabajo más profundo sobre el Diseño Universal para el Aprendizaje, Liderando con instrucción e intervención colaborativa y aprovechando las fortalezas de los educadores para apoyar a todos los estudiantes.

Reclutamiento de personal

A principios de agosto, el Austin ISD orgullosamente dio la bienvenida e incorporó a un equipo comprometido de 74 evaluadores, que incluye especialistas en diagnóstico y psicólogos escolares. Esto es más de tres veces el número de evaluadores de tiempo completo que el distrito tenía en el ciclo escolar 2022-23. El equipo está entregado, involucrado y entusiasmado por servir y apoyar a nuestros estudiantes, familias y sus escuelas.



15 de agosto de 2023
**Una actualización sobre
Educación Especial**

Actualización de la TEA

Seguimos trabajando estrechamente con la TEA para implementar y supervisar nuestro plan integral de recuperación de Educación Especial. Nosotros informaremos al público una vez que tengamos información adicional, y mientras tanto, permanecemos enfocados en nuestros planes para mejorar en representación de los estudiantes.

Próximamente

El Austin ISD organizará una serie de sesiones de "Hora de Empoderamiento Familiar" durante el año que cubrirán una variedad de temas relacionados con los estudiantes con discapacidades y la Educación Especial. Las familias, los miembros de la comunidad y el personal están invitados a asistir.

Vean el horario completo:

<https://www.austinisd.org/special-education/engagement>



Noticias del superintendente interino

Matias Segura

Hora de Empoderamiento
Familiar:

El ABC del Programa de
Educación Individualizada

(IEP, por sus siglas en inglés)

para familias nuevas
a educación especial

martes, 22 de agosto

12-1 p.m.

y de nuevo de

6-7 p.m

Únanse a través de Zoom:

tinyurl.com/33u78ec7